

## Ayuntamiento de Pontils

### Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Ayuntamiento de Pontils

Código administración pública: L01431418

Órgano: Ayuntamiento de Pontils

Código órgano: L01431418

Id anuncio: 187827

Código convocatoria: 840452

Ref. convocatoria: Ref desconeguda

Des. convocatoria: CONVOCATORIA DE AYUDAS ECONÓMICAS POR VACÍA DE FOSAS SÉPTICAS EN EL MUNICIPIO DE PONTILS

#### ANUNCIO

#### CONVOCATORIA DE AYUDAS ECONÓMICAS POR VACÍA DE FOSAS SÉPTICAS EN EL MUNICIPIO DE PONTILS

BDNS(Identif.):840452

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/840452>)

Primera. Objeto de la convocatoria.

Constituye el objeto de estas bases, el régimen de ayudas individuales, por el vaciado de las fosas sépticas en las viviendas del municipio de Pontils. Existen diferentes residencias situadas en parajes que no tienen posibilidad de conexión con el alcantarillado y que éstas se ven obligadas a realizar periódicamente el gasto de vaciado de estas fosas sépticas.

Las fosas sépticas son unidades de tratamiento primario de las aguas negras. En ellas se realiza la separación y transformación físico -química de la materia orgánica contenida en estas aguas. Se trata de una forma sencilla y económica de tratar las aguas negras y está indicada (preferentemente) para zonas rurales o residencias ubicadas en parajes aislados que no tienen posibilidad de conexión con el alcantarillado.

Según Directivas de protección del ambiente en la Unión Europea las fosas sépticas deben ser revisadas y despejadas con cierta periodicidad (dependiendo de sus características, localización y diseño).

Este proceso debe ser realizado por compañías especializadas ( pouers ), dotadas de las oportunas certificaciones y autorizaciones. Los residuos obtenidos deben procesarse en instalaciones adecuadas y específicas (como secadoras de lodos y depuradoras), y los residuos finales deben eliminarse de una forma regulada por los organismos oficiales relevantes.

Segunda. Destinatarios de las ayudas.

Son destinatarios de las ayudas, todas aquellas personas que tienen en propiedad o arrendada una casa en el municipio de Pontils y que están obligadas a vaciar periódicamente una fosa séptica.

Tercera. Criterios en la concesión de ayudas.

Se concederá una ayuda para pagar el vaciado de la fosa séptica con un máximo de 200€ por vivienda, para todos aquellos trabajos de achique que se hayan realizado desde el día 1 de enero de 2025 hasta el día 30 de noviembre de 2025. Sólo se puede pedir un vaciado por vivienda al año. Las solicitudes se tramitarán por orden de registro de entrada hasta agotar el total de la partida presupuestaria destinada al efecto y que está dotada con 2.000 €.

#### Cuarta. Tramitación de ayudas

Las solicitudes se presentarán en el Ayuntamiento en horario de oficina, o bien se hará la solicitud a través de la Sede Electrónica de la página web del Ayuntamiento de Pontils. Con la solicitud debe acompañarse la factura del vaciado de la fosa séptica por parte de una empresa acreditada para realizar este trabajo y la documentación que acredite que esta factura está pagada.

#### Quinta. Plazo para presentar solicitudes.

El plazo para presentar las solicitudes en el Ayuntamiento de Pontils es a partir del día siguiente de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona y finalizará el 30 de noviembre de 2025.

#### Sexta. Concesiones y denegaciones de las ayudas.

Corresponde al Ayuntamiento de Pontils la tramitación de los expedientes individuales, hasta la propuesta de resolución. Corresponde al Ayuntamiento de Pontils la resolución de los expedientes dentro de la disponibilidad presupuestarias.

#### Séptima. Consignación Presupuestaria.

La consignación presupuestaria para el vaciado de fosas sépticas se encuentra en la partida 2025/1/160/48000/01 y está dotada de 2.000€.

#### Octava. Pago de ayudas.

El importe de las ayudas otorgadas será ingresado en las cuentas corrientes de los interesados, y que tendrán que estar indicadas por ellos mismos en la instancia de petición. Los pagos se efectuarán durante el mes de diciembre.

#### Novena. Derecho supletorio.

En todo lo que no se prevé en estas bases de manera expresa, será de aplicación lo que se dispone en los artículos 239 a 241 del texto refundido de la Ley municipal y de régimen local de Cataluña, 118 a 129 del Reglamento de obras, actividad y servicios de los entes locales de Cataluña, y en el resto de normativa en materia de subvenciones públicas.

Pontils  
2025-06-16  
La Alcaldesa, Sara Janer Ferrando

#### ANUNCI

#### CONVOCATÒRIA D'AJUTS ECONÒMICS PER BUIDATGE DE FOSSES SÈPTIQUES AL MUNICIPI DE PONTILS

BDNS(Identif.):840452

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3. by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/840452>)

Primera. Objecte de la convocatòria.

Constitueix l' objecte d' aquestes bases, el règim d' ajuts individuals, pel buidatge de les fosses sèptiques als habitatges del municipi de Pontils. Hi ha diferents residències situades en paratges que no tenen possibilitat de connexió amb el clavegueram i que aquestes es veuen obligades a realitzar periòdicament la despesa de buidatge d'aquestes fosses sèptiques.

Les fosses sèptiques són unitats de tractament primari de les aigües negres. En elles es realitza la separació i transformació físic-química de la matèria orgànica continguda en aquestes aigües. Es

tracta d'una forma senzilla i econòmica de tractar les aigües negres i està indicada (preferentment) per a zones rurals o residències situades en paratges aïllats que no tenen possibilitat de connexió amb el clavegueram.

Segons Directives de protecció de l'ambient en la Unió Europea les fosses sèptiques han de ser revisades i buides amb certa periodicitat (depenent de les seves característiques, localització i disseny).

Aquest procés ha de ser realitzat per companyies especialitzades (pouers), dotades de les oportunes certificacions i autoritzacions. Els residus obtinguts han de processar-se en instal·lacions adequades i específiques (com assecadores de llots i depuradores), i els residus finals han d'eliminar-se d'una forma regulada pels organismes oficials rellevants.

#### Segona. Destinataris dels ajuts.

Son destinataris dels ajuts, totes aquelles persones que tenen en propietat o arrendada una casa al municipi de Pontils i que estan obligades a buidar periòdicament una fossa sèptica.

#### Tercera. Criteris en la concessió d' ajuts.

Es concedirà una ajuda per pagar el buidatge de la fossa sèptica amb un màxim de 200€ per habitatge, per tots aquells treballs de buidatge que s' hagin realitzat des del dia 1 de gener de 2025 fins al dia 30 de novembre de 2025. Només es pot demanar un buidatge per vivenda a l'any. Les sol·licituds es tramitaran per ordre de registre d'entrada fins a exhaurir el total de la partida pressupostaria destinada a aquest efecte i que està dotada amb 2.000€.

#### Quarta. Tramitació d' ajuts

Les sol·licituds es presentaran a l' Ajuntament en horari d' oficina, o bé es farà la sol·licitud a través de la Seu Electrònica de la pàgina web de l'Ajuntament de Pontils. Amb la sol·licitud s' ha d' acompañar la factura del buidatge de la fossa sèptica per part d'una empresa acreditada per realitzar aquest treball i la documentació que acrediti que aquesta factura està pagada.

#### Cinquena. Termini per presentar les sol·licituds.

El termini per presentar les sol·licituds a l' Ajuntament de Pontils és a partir del dia següent de la seva publicació al Butlletí Oficial de la Província de Tarragona i finalitzarà el 30 de novembre de 2025.

#### Sisena. Concessions i denegacions dels ajuts.

Correspon a l' Ajuntament de Pontils la tramitació dels expedients individuals, fins a la proposta de resolució. Correspon a l'Ajuntament de Pontils la resolució dels expedients dins les disponibilitat pressupostaries.

#### Setena. Consignació Pressupostària.

La consignació pressupostària pel buidatge de fosses sèptiques es troba a la partida 2025 / 1 / 160 / 48000 / 01 i està dotada de 2.000€.

#### Vuitena. Pagament d' ajuts.

L' import dels ajuts atorgats serà ingressat als comptes corrents dels interessats, i que hauran d'estar indicats per ells mateixos en l' instància de petició. Els pagaments s' efectuaran durant el mes de desembre.

#### Novena. Dret supletori.

En tot allò que no es preveu en aquestes bases de manera expressa, serà d' aplicació el que es disposa als articles 239 a 241 del text refós de la Llei municipal i de regim local de Catalunya, 118 a 129 del Reglament d' obres, activitat i serveis dels ens locals de Catalunya, i en la resta de normativa en matèria de subvencions públiques.

Pontils  
2025-06-16  
L'Alcaldessa, Sara Janer Ferrando